

LES ECHOS DE SAINT-MAURICE

Edition numérique

On a tant dit que ...

Dans *L'Eveil (Echos de Saint-Maurice)*, 1910, tome 12, p. 277

© Abbaye de Saint-Maurice 2010

On a tant dit que la vie était dure, pénible, qu'elle était « laide ». Beaucoup l'ont dédaignée, s'obstinant à la regarder par ses vilains côtés. Mais pourtant, parmi la foule, des âmes vaillantes ont brisé avec les vieilles redites, elles ont étudié la vie, et l'ont observée de tout près. Peu à peu elles y ont découvert des beautés que les yeux des profanes n'avaient pas trouvées; elles se sont approchées d'elle avec confiance et la Vie a tenu ses promesses, car elle est magnifique à qui la regarde sous son vrai jour.

Elle a des heures cruelles, mais Dieu est là pour nous consoler; elle est parfois monotone, mais seulement à ceux qui ne veulent pas l'employer. Mais elle est surtout belle, oui, belle pour les mères à qui elle donne des enfants, belle pour les innocents qu'elle fait naître, belle pour l'ouvrier qui veut la gagner sous l'œil de Dieu, belle pour le cultivateur qui l'entretient dans les champs. La vie est magnifique pour la jeunesse quand elle lui garde un cœur pur, magnifique et superbe pour le prêtre surtout, car il a la mission de la rendre aux âmes qui l'ont perdue, et de la fortifier dans celles qui sont faibles.

« Le royaume des cieus souffre violence, il n'y a que les violents qui l'emportent! » « Violents » veut dire « Vaillants » dans ce sens.

Le *Ciel* est l'héritage de la vie.